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会員の皆さまへ
����～��年度の会
長を務めさせていた
だ き、心よりお 礼 と
感謝を申し上げます。
　RIゴードン R. マッ
キナリー会 長の「継
続と変化：世界に希
望を生み出そう」、第
����地区石倉貞昭
ガバナーの「希望の
種を蒔きましょう、育
てましょう」、これら

のテーマは、私が会長として取り組みたいと思っていた
ものであり、やりがいを感じました。フレイル予防（体の
フレイル、心のフレイル、社会的フレイル）と健康寿命の
延伸にもつながる活動で、メンタルヘルスと自律神経状
態安定が大切だと思います。
　そして創立��周年記念事業を成功できたのは大きな
成果でした。実行委員会の組織構成を完璧にし、熱心な
準備をしていただいたおかげであり、県南��ロータリー
クラブの会長からも高評価をいただきました。残念なが
ら、友好クラブのグアム・タモンベイロータリークラブは
不参加でしたが、台北東南扶輪社、ソウル盤浦ロータ
リークラブ、丸亀東ロータリークラブ、台日ロータリアン
岡山四国親睦サイクリングチームとの前夜祭、式典・懇
親会参加の深い友好関係はすばらしいです。また、災害

（能登半島地震と台湾花連県東方地震）におけるお互い
を見舞う気持ちは友好の絆を深めました。
　記念事業発表では、ひらた旭川荘「くつろぎセット」の
寄贈、岡山県唯一犬島を「住み続けられる魅力のある島

（まち）」にベンチ寄贈での活動、地区補助金事業として
ひとり親家庭児童支援プロジェクト（オリジナル絵本
���冊の寄贈）を報告し、おかやま全国高校生邦楽コン
クールの主催者砂崎知子様との友好の継続、そして元ク
ラブ会員の友情参加など、心温まる記憶に残る式典と懇
親会を実現しました。
　私の年度は、岡山北ロータリークラブ（��周年）、岡山
東ロータリークラブ（��周年）、岡山ロータリークラブ

（��周年）、岡山岡南ロータリークラブ（��周年）、岡山西
南ロータリークラブ（��周年）、美作ロータリークラブ

（��周年）とわがクラブ（��周年）の�つの周年行事が重

なり、一生の思い出となる幸福な体験ができました。そ
れぞれのロータリークラブに過去・現在があり、未来の
ベクトルを同じ方向に向けて奉仕活動していることが肌
で感じられ、クラブ同士が好意と友情を深めながら繋が
り、成長していけることを確信しました。さらに私たちの
年度では県南��ロータリークラブの会長会を作り、LINE
で繋がり、懇親会を行うなど、他クラブとの連携・友好・
奉仕活動の敷居を低くでき、スムーズに進めることがで
きました。これは、すべてのクラブが共通に望んでいるこ
とだと思います。
　クラブ内ではプログラムの重要性が増し、次年度から
プログラム委員会は理事となりましたので、わがクラブ
と他クラブとの情報を共有して、ともに奉仕に繋げてい
くことができるようになることを望んでいます。
　その他、楽しかったことはIMや地区大会参加とバス中
での感想会、クリスマス会での会員のタップダンス、元会
員のジャズバンド、職場訪問（妙見荘）も楽しかったです。
例会中の琴の曲を聴いての癒しも良かったです。
　この�年間、理事、役員の皆さま、会員の皆さま、事務
局、アークホテルスタッフの皆さまのご指導ご鞭撻のお
かげで、会長職を全うすることができました。そして今年
度もロータリー賞を達成できたのは、委員会に所属する
皆さまの意欲と活動の賜物だと思います。心より感謝申
し上げます。これまでのロータリークラブの礎と、創立��
周年記念事業の成果を持って、次年度の理事・役員にバ
トンを渡し、私も一会員として協力していく所存です。
　またクラブには新会員として男性�名、女性�名が加
わり、奨学生としてスチ　アスティアニ　ラハユさん（イ
ンドネシア人）を迎え（カウンセラーは私です）、クラブは
ますます華やかになりました。彼らのスキルが必ず活躍
する場があることを確信しています。
　最後に、「継続と変化」を大切にして、クラブ奉仕と社
会貢献を続けていきましょう。
　心からの感謝を込めて。

退任挨拶 会長　松井 浩明
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　令和６年３月より岡山後
楽園ロータリークラブに入
会させていただきました、
永山理美（ナガヤマ マサミ）
と申します。岡山県岡山市
出身、高校は大安寺高校、
大学は神戸の大学を卒業し

ております。長谷さんと那須先生のご推薦により入会さ
せていただきました。どうぞよろしくお願いいたします。
　大学時代にNZ（クライストチャーチ）へ留学したこと
をきっかけに、英語に対する熱意が増し、卒業後も英語
に関わる仕事を続けながら、２０１８年に自身の会社M３３

（エムサンサン）を立ち上げました。岡山市内の保育園に
英語講師を派遣し、子どもたちが英語や世界を身近に
感じてもらえるようなレッスンを行っております。私自身
も週末には表町にあるM��の教室で英会話のレッスン
を行っています。また企業様のパンフレットやHPの翻訳、
字幕翻訳も行っております。医療英語を習得すべく少し
ばかりですがサンディエゴにも留学しておりました。微力
ではありますがお力になれるかもしれませんので、皆さ
まいつでもお声がけください。
　例会に参加できていない日々が続き心苦しく思ってお
りますが、なるべく参加できるよう努めたいと思っており
ます。今後ともよろしくお願いいたします。

自己紹介 新会員　永山 理美

　この度令和６年５月より
岡山後楽園ロータリークラ
ブに入会させていただきま
した中野操（ナカノ ミサオ）
と申します。
　 大 阪 府 堺 市 生まれで今
年の８月でちょうど還暦を

迎えます。中学より父の転勤で岡山に参りました。岡山
操山高校から関西学院大学文学部仏文学科に進み、卒
業後、フランス国立ナント大学に�年半留学しました。留
学中にワインを含むフランスの食文化の奥深さに魅せら
れ、帰国後は東京のワイン専門商社に就職。バブル期の
真っ只中、ボージョレ・ヌーヴォー、ジュリアナ東京など

のクラブ、高級レストランなどワインに携わったおかげで
充実した東京生活を送りました。
　結婚を機に岡山に戻り、酒販店、レストラン勤務そして
わけあって離婚を経て(^_^;平成１４年にFCお好み焼き
店開業で独立、その後フロマジュリー・ピノというチーズ
ショップを立ち上げ、来年で２０周年を迎えます。また昨
年までは日本ソムリエ協会の岡山支部長としてワインの
普及にも微力ながら努めてきました。
　今回岡山後楽園ロータリークラブにご縁を頂戴し、少
しずつでも地域貢献のお手伝いができればと考えており
ます。仕事柄会合出席が難しいこともございますが、今
後ともご指導賜りますようよろしくお願い申し上げます。

自己紹介 新会員　中野　操

退任挨拶 幹事　古和　聡

「�年間ありがとうございました」
クラブ活動・運営計画書の作成から始まり、分からない
こと、初めてのことが多くて事務局にも数々相談し、松井
会長の熱い思いが理解できずにご迷惑や失敗の連続で
苦労しました。今では大切な思い出になり良い時間を過
ごせたのだなと思っています。��月には体調を崩してお
休みをいただき、三村重人副幹事、皆さまのご厚情には
今でも感謝の念でやまないところです。元のようにはい
かないのですが、一病息災でやっていきます。
　今年度は県南��ロータリークラブの創立記念式典等
の当たり年でした。２月４日岡山北ロータリークラブ創
立��周年記念式典を皮切りに�月��日岡山東ロータ
リークラブ創立��周年記念式典、�月�日岡山ロータ
リークラブ創立��周年記念式典、�月��日岡山後楽園
ロータリークラブ創立��周年記念式典前夜祭（岡山城
に於いて丸亀東ロータリークラブ・ソウル盤浦ロータ
リークラブ、台北東南扶輪社）と続き、��日創立記念式
典当日では、面白くない司会進行でしたが、司会担当を
させていただきました。めちゃくちゃ緊張していて喉がか
らっからになり、守田委員長にお水をいただくほどでし
た。助かりました。その後は�月��日美作ロータリークラ
ブ創立��周年記念式典にも出席し、沢山の記念式典に
参加させていただきました。各々のクラブ特性アイディア

や会員皆さまの熱い思いがひとつになり、どのクラブに
も歓迎していただいたことは大変喜ばしいことでした。
　松井会長の熱い思いが込められていました地区補助
金事業では、ひとり親家庭福祉会（影山会長）、岡山市社
会福祉課の職員の担当者のこれまた熱い思いが、参加
された親子にとって、世界に�冊だけのオリジナル絵本
作成に繋がりました。また、絵本デザイナーの努力の賜
物で、岡山市役所でのオリジナル絵本贈呈式では、手渡
された大森市長がご覧になられると感動され、ありがた
くも温かい感謝のお言葉をちょうだいしましたし、この絵
本は宝物になることと思います。�月にはひとり親家庭
福祉会に合計���冊の絵本が届けられ、影山会長より松
井会長宛に感謝文がとどきました。こうした活動で誰か
が喜び、笑顔を拝見できるのは、奉仕活動をしてきて大
変喜ばしい限りです。
　この�年間多くのロータリークラブ会員の方々と友好
でき、また励まされ、お知恵もいただき、生涯の友ができ
たような思いです。今後のロータリークラブ活動も楽しく
有意義にしていきたいと思っています。改めまして沢山
の方々にご指導ご鞭撻をいただきありがたく感謝を申し
上げます。
　「�年間ありがとうございました。」
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お花見例会 親睦活動委員　内海 かおり

返しても数十年かかるのではないでしょうか。
　岡山で産まれた子や孫たちの将来に再生された“二
色が岡”があることを期待します。
　来年は桜咲くお花見例会に参加したいものです。きっ
と、お花見弁当も格段に美味しいことでしょう。

　����年�月��日、コロナ禍も明け、海外の観光客も増
え、�月も暖冬であったためか、例年よりも早い桜開花を
期待したのですが、当日は冬に逆戻りといってもいいほ
ど冷え込み、桜なし、暖房ありの後楽園「鶴鳴館」での花
見例会初参加となりました。
　今年度の卓話は、「岡山県郷土文化財団」の万城あき
様の“後楽園の桜”についてのお話を聞きました。
　築庭当時（三百年前）、池田綱政が好む桜、園内に�種
もの桜����本、とともに紅・緑両方の葉の
楓が植えられ二色が岡と命名されていたな
ど、四季の彩りを楽しみ、とくに桜の風情へ
の思い入れがあったことでしょう。当時の後
楽園の姿を見てみたいものです。
　近年、二色が岡の再生事業が行われてい
ますが、何百本、何十本の伐採、植栽を繰り

����年�月��日�RC親睦ゴルフコンペに参加して 奉仕プロジェクト副委員長　内山 満義

は曇りから終了時には雨模様のなか、今年も親睦ゴル
フコンペが開催されました。組み合わせはアウト�組、イ
ン�組による計��組で、組別、対抗戦で行いました。
　組み合わせでは、�クラブの人々が互いに同組なので、
本当の親睦が図れて、また初めての人も懇親が行き届
いたと思います。
　ゴルフは素晴らしいスポーツだと私は確信しています。
さて皆さまはどうお思いでしょうか？
　私はあるメンバーコースで月に何度かは、また、他の
ゴルフ場等でプレイを楽しんでいますよ。
　ゴルフは人生を豊かにしてくれます。
　申し遅れました。イン�組目の私たちの組は優勝いた
しました。良かった！

　一昨年より、恒例の�月��日の親睦ゴルフコンペは岡
山南ロータリークラブ、岡山中央ロータリークラブ、岡山
後楽園ロータリークラブの�ロータリークラブで開催し
ています。岡山カントリークラブ桃の郷コースにて、天候

　新緑のよき日、����年�月�日に２４名の参加でアーク
ホテルで開催されました。松井会長の挨拶に始まり、参
加者一人ひとりの思いが楽しく語られました。
　����年�月��日の式典に至るまで、����年�月に第１
回目の打合せを開催し、１年間で４回の実行委員会と、
７回の打合せを重ねました。
　今回の３５周年行事予算は、３５周年行事の７０％で
実施する事が決議されました。
　準備を進める中で、特に懇親会班、友好班につきまし
ては、外部のご招待客である性質上、「わがクラブのプラ
イドを保ち、そして相手に失礼がない様に」随分と腐心
されました。
　わがクラブには、経験豊かな３人の丸山、深井、赤木
副実行委員長さんと、６人のスーパープレイヤーの守田、
犬養、鳥越、藤原、光岡、居森班長さんが活躍され、見事
に予算内に納める快挙を成し遂げられました。

　能力の有る人が力を合わせると不可能なことはない
と改めて思いました。
　そして会員一人ひとりのクラブに対する思いが底力と
なりました。
　この成果を追及する過程を楽しんだことを語り合った
有意義なお疲れ様会でした。

創立３５周年記念事業　お疲れ様会 実行委員長　芝田 堅志
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P�f�mance

サイクリングは
フレイル対策！

その後の千本桜を
環境保全委員会が
見に行きました

丸亀東
ロータリークラブとの
親睦ゴルフ

台北東南扶輪社
スティーブ様を囲んで

Sightseeing

創立３５周年記念の思い出

Welcome!
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最終夜間例会を終えて 親睦活動委員長　守田 敏英

　６月２７日に丸亀東ロータリークラブをお招きして最
終夜間例会を開催いたしました。
わがクラブのメンバーはもちろん、丸亀東ロータリーク
ラブからも多くの方に参加いただき、大変楽しい会とな
りました。
　メインイベントのカラオケ大会では、絵にかいたよう
な接戦でしたが、最終的に丸亀東ロータリークラブの勝
利となりました。
　親睦委員長としての最後の大仕事がこの夜間例会で
したが、皆さまのご協力により大きなトラブルもなく、無
事に１年間を過ごすことができました。
　１年を振り返れば、年度初めに思ってたことの半分く

らいしか実行できなかったなというのが正直な感想です。
新しいイベントを企画したいと思ってましたが、あっとい
う間に１年が過ぎてしまい、例年の行事を追っかけて行
くのが精一杯でした。
　ちなみに家族旅行は企画できませんでした。楽しみに
していた皆さま申し訳ありませんでした。３５周年の周年
行事があったのでということでお許しいただければと思
います。
　心残りの部分は次年度の菅波委員長に託したいと思
います。
　１年間ありがとうございました。

�月��日（木）
SDGS貢献、地域循環型社会の構築に
取り組む活動
-健康生きがいづくりを目指して-
一般社団法人地域QOL研究所
代表理事　田村 眞悠様

�月��日（木）
遺伝子情報を知って
家族でがんを予防する
岡山大学臨床遺伝子医療学
教授　平沢 晃様

�月��日（木）
魅力再発見！映画の街・岡山
岡山県コミッション協議会
FCコーディネーター　妹尾 真由子様

�月��日（木）
岡山県でのeスポーツの取り組みと
将来ビジョン
（一社）岡山県eスポーツ連合
会長　本村 哲治様

�月��日（木）
これまでの経験を生かしてその先へ
-パラ卓球の魅力を語る-
東京「����」パラリンピック卓球
代表　井上 全悠様

卓 話
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クラブ会報も今回で、今年度の�回目となりました。会報は、会員相互のコミュニケーショ
ンのツールとして重要な役目を持っています。この�年を振り返ると、創立��周年記念事
業やコロナ明けで多種のクラブイベントが再開できたことで内容的には充実したと思い
ます。お忙しい中寄稿に協力いただいた皆さまに感謝申し上げます。

編 集 後 記 クラブ会報委員長　藤本 隆志
����年7月25日
岡山後楽園ロータリークラブ

発 行

クラブ会報委員会編 集

有限会社 藤原印刷印 刷
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アークホテル岡山

友好クラブお別れ会2日

アークホテル岡山

第４回ビジョン委員会4日

アークホテル岡山

第１７回理事会4日

岡山コンベンションセンター

地区研修・協議会7日

持ち回り

����-��年度第１回臨時理事会11日

�月 �月

たまの湯

県南１�RC幹事会15日

アークホテル岡山

中野 操新会員ガイダンス25日

アークホテル岡山

����-��年度第２回クラブ協議会25日

岡山カントリ―クラブ桃の郷コース

３RC親睦ゴルフ29日

アークホテル岡山

創立��周年記念事業お疲れさま会7日

ゆのごう美春閣

美作RC創立��周年記念式典19日

アークホテル岡山

����-��年度第４回理事会16日

アークホテル岡山

創立��周年記念事業
実行委員会打合せ23日

高田屋

県南１６RC
現次プログラム委員長会議23日

まきび会館

岡山東商業高校・
グアムサザン高校交流会26日

鬼ノ城ゴルフ倶楽部

丸亀東RC親睦ゴルフ26日

アークホテル岡山

第５回ビジョン委員会30日

アークホテル岡山

第１回指名委員会30日

第５４回春季
オールロータリアンテニス大会

岡山県総合グランド
7日

新旧および����-��年度
第１回クラブ協議会

アークホテル岡山
11日

����学年度ロータリー
米山記念奨学生オリエンテーション14日

松江テルサ

アークホテル岡山

第１８回理事会9日

岡山コンベンションセンター

地区クラブ活性化ワークショップ12日

�月

アークホテル岡山

第１回歴代会長・幹事会6日

松江テルサ

RYLA1日

アークホテル岡山

第１９回理事会6日

アークホテル岡山

第２回歴代会長・幹事会13日

事務局

第２回指名委員会13日

アークホテル岡山

新旧クラブ協議会20日

アークホテル岡山

臨時総会20日

アークホテル岡山

����-��年度第５回理事会20日

高田屋

県南１６RC幹事・次期幹事会24日

アークホテル岡山

丸亀東RC合同最終夜間例会27日

アークホテル岡山

次年度クラブ会報委員会13日

例
会
プ
ロ
グ
ラ
ム

�月

各委員長

退任挨拶➀6日

役員・理事

退任挨拶➁13日

中野 操新会員
松井 浩明会長・古和 聡幹事

臨時総会
イニシエーション・スピーチ
退任挨拶➂20日

�月

SDGS貢献、地域循環型社会の
構築に取り組む活動
―健康生きがいづくりを目指して―

一般社団法人地域QOL研究所
代表理事　田村 眞悠様

18日

藤本 洋平環境保全委員長

環境月間に因んで11日

４月生まれの会員

今の年になって思うこと➅4日

岡山大学臨床遺伝子医療学
教授 平沢 晃様

遺伝子情報を知って家族で
がんを予防する25日

（一社）岡山県eスポーツ連合
会長　本村 哲治様

岡山県でのeスポーツの
取り組みと将来ビジョン23日

東京「����」パラリンピック卓球
代表　井上 全悠様

これまでの経験を生かしてその先へ
―パラ卓球の魅力を語る―30日

�月

５月生まれの会員

今の年になって思うこと➆9日

岡山県コミッション協議会
FCコーディネーター　妹尾 真由子様

魅力再発見！映画の街・岡山
16日

取りやめ2日

最終夜間例会27日
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